



1000 Euro für Kinder in Nepal

Einen Scheck in Höhe von 1000 Euro hat der Vorstand des Schützenvereins Mönninghausen/Böninghausen jetzt an Dieter Tuschen (M.) überreicht. Der Geseker Fotograf unterstützt damit das Hilfsprojekt „Die Kinder von Bhandar“. Tuschen hatte kurz nach der Erdbe-

benkatastrophe in Nepal zu einer Spendenaktion aufgerufen, die die Mönninghäuser Schützen spontan unterstützten. „Für uns war es klar, dass wir mit der Schützenkollekte den Menschen in Nepal helfen wollten. Denn wir wissen, dass die Spende dort ankommt, wo sie ge-

braucht wird“, erklärte Oberst Alfons Schweins (2.v.r.). Bei der Scheckübergabe mit dabei waren auch Geschäftsführer Martin Huhnold (l.), Platzmajor Werner Schlüter (2.v.l) und der zweite Vorsitzende Daniel Köhler. ■ Foto: N.Tuschen